



FOTO: ESPECIAL



• **INFRAESTRUCTURA.** Torres de telecomunicaciones y equipos satelitales fueron instalados.

#INFORMECFE

# Garantizan internet para 36 millones

## SERVICIO ALCANZA A COMUNIDADES ALEJADAS DEL PAÍS

POR MISAEL ZAVALA  
mzs@ELHERALDODEMEXICO.COM

La cobertura del programa Internet para Todos ha alcanzado a poco más de 36.6 millones de personas, muchas de ellas de comunidades alejadas que no contaban con este servicio.

En un informe anual enviado al Senado, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) explicó que se ha beneficiado a un total de 36 millones 673 mil 961 personas en 31 mil 549 localidades de 324 municipios de 29 entidades del país.

**31**  
MIL 549 LOCALIDADES CON SERVICIO DE INTERNET.

**324**  
MUNICIPIOS DE 29 ENTIDADES DEL PAÍS, CON AYUDA.

El número de beneficiados casi alcanza a los 47 millones de clientes con los que cuenta la CFE, es decir en hogares, empresas, escuelas y trabajo.

Al cierre del segundo semestre de 2022, se pusieron en marcha 65 mil 152 puntos de atención prioritaria con conexiones de internet gratuito en los 32 estados, superando la meta que se había fijado el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su mayoría se registran puntos conectados en escuelas con 46 mil 299 puntos, seguido de edificios federales con tres mil 759 puntos, Liconsa con dos mil 898 puntos y dos mil 767 puntos en sitios públicos. La CFE lanzó en abril la comercialización y operación de telefonía móvil, y la distribución de tarjetas SIM. ●

DAN SERVICIO

1

• Se instalaron 65 mil 152 puntos de internet gratuito.

2

• Se tiene un avance de 86% en iluminación de Fibra Óptica.

3

• Los beneficiados casi llega al total de clientes que tiene CFE.